
Secondo  nido  di  tartaruga
marina  caretta  caretta  del
2024 a Marina di Priolo
Secondo nido della stagione 2024 di tartaruga marina caretta
caretta a Marina di Priolo, nei pressi della Riserva Saline di
Priolo. Questa mattina nell’area costiera di Priolo Gargallo i
volontari e il personale della Lipu, nella qualità di Ente
Gestore  della  RNO  Saline  di  Priolo,  hanno  individuato  il
secondo nido dell’anno. Il ritrovamento è stato effettuato
nell’ambito del progetto TartaPriolo organizzato dalla Lipu.
“Questo straordinario evento è reso ancor più rilevante dalla
vicinanza del sito al polo petrolchimico, un contesto che
solitamente pone molteplici sfide alla fauna selvatica”, si
legge in una nota di Riserva Lipu Saline di Priolo.
Dal primo nido scoperto nel 2018, è la prima volta che si
registra una doppietta di ovodeposizione di Caretta caretta
nel sito delle Saline di Priolo.
Il nido è stato trovato e segnalato dal volontario Andrea
Pluchino. La conferma della deposizione è arrivata in tarda
mattinata  dopo  l’ispezione  effettuata  dalla  biologa  marina
Oleana Prato del WWF. Il sito è stato recintato ed è stata
fatta la comunicazione alla Capitaneria di Porto e a tutti gli
enti competenti.
“Siamo entusiasti per il rinvenimento del secondo nido di
Caretta caretta dell’anno. Questo risultato eccezionale non
solo  dimostra  l’importanza  della  nostra  attività  di
monitoraggio e protezione, ma anche un eccezionale lavoro di
squadra portato avanti da numerosi volontari e rappresenta una
concreta speranza per il nostro territorio. – ha dichiarato
Fabio Cilea, Direttore della Riserva Naturale Orientata Saline
di Priolo – Nonostante le difficoltà, la natura continua a
sorprenderci e a darci speranza. Continueremo a lavorare con
dedizione  per  garantire  la  tutela  di  queste  magnifiche
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creature e del loro habitat.”
Ora i nidi rimarranno “dormienti” per poco più di 40 giorni, a
quel punto prenderà il via la seconda parte dell’operazione
TartaPriolo, che prevederà il monitoraggio dei nidi 24 ore su
24 in attesa delle giovani tartarughe che saranno accompagnate
a mare evitando loro i primi pericoli della loro lunga e
complessa vita. Sarà necessario, per il monitoraggio continuo
dei due nidi, avere un alto numero di volontari ed è per
questo che rivolgiamo un nuovo invito a prendere parte al
progetto TartaPriolo.

Il Premio Abbado categoria 1C
all’orchestra da camera “Gli
archi del Gargallo”
Il progetto del professore Danilo Pistone del liceo Tommaso
Gargallo di Siracusa, “Le stagioni di Vivaldi”, ha vinto il
prestigioso  Premio  Abbado  Far  Musica  d’insieme  2024,
organizzato dal Comitato nazionale per la Pratica della Musica
per tutti gli studenti, dal Ministero dell’istruzione e del
Merito,  dall’Associazione  nazionale  critici  musicali  e  dal
Comune  di  Fiesole.  L’orchestra  da  camera  “Gli  archi  del
Gargallo” formata da 18 studenti del Liceo musicale e una
studentessa del liceo classico appartenenti a tutte le classi
ha vinto il premio assoluto categoria 1C, musica d’insieme
scuola  secondaria  di  secondo  grado.  Il  progetto  è  stato
proposto  dai  docenti  Franco  Cavaliere,  Raffele  Genovese  e
Danilo Pistone che ha seguito personalmente la preparazione
degli studenti e l’esecuzione finale registrata . Il video
inviato alla Giuria è stato realizzato con l’aiuto del docente
Giampaolo Castro. “Il nostro lavoro ha avuto come unico fine

https://www.siracusaoggi.it/il-premio-abbado-categoria-1c-allorchestra-da-camera-gli-archi-del-gargallo/
https://www.siracusaoggi.it/il-premio-abbado-categoria-1c-allorchestra-da-camera-gli-archi-del-gargallo/
https://www.siracusaoggi.it/il-premio-abbado-categoria-1c-allorchestra-da-camera-gli-archi-del-gargallo/


l’entusiasmo e la gioia di fare Musica d’insieme con il cuore
affrontando  un  repertorio  famoso  in  tutto  il  mondo  con
impegno, metodo e consapevolezza”, ha detto il docenti Danilo
Pistone.  La  Giuria  si  è  complimentata  con  il  Dirigente
Scolastico, dottoressa Annalisa Stancanelli, “per la qualità
del progetto presentato che è stato valutato unanimemente di
alto livello qualitativo”. “Questi risultati – ha commentato
la  dottoressa  Stancanelli  –  si  possono  conseguire  grazie
all’impegno e alla passione dei docenti e al costante supporto
dei genitori.” Gli studenti che hanno conseguito un risultato
davvero  meritevole  sono  Davide  Cembrani,  Davide  Giudice,
Giuseppe Passarello, Andrea Amodio, Silvia Ballerini, Matteo
Zammitti (solista), Mariaclara Bordonaro, Gabriele Conigliaro
(tastiera),  Leonardo  Ferro,  La  Rosa  Margherita,  Luca
Ciacchella,  Angela  Flacomio,  Andrea  Ira,  Asia  Pitruzzello,
Danilo Riviera, Lucia Drago, Alessandro Giudice, Sebastiano
Oddo, Andrea Spinelli.

Gilistro-Scerra  (M5S)  e
l’operazione  “trasparenza”
sul  nuovo  ospedale  di
Siracusa
Un’operazione “chiarezza” sul nuovo ospedale di Siracusa. È
stata lanciata dal parlamentare Filippo Scerra e il deputato
regionale Carlo Gilistro del Movimento 5 Stelle.
L’assessorato regionale della Salute, nella giornata di ieri,
ha ribadito l’impegno per la realizzazione del nuovo complesso
ospedaliero  di  Siracusa  e  conferma  l’esistenza  dell’intera
copertura finanziaria. Nei prossimi giorni, come annunciato

https://www.siracusaoggi.it/operazione-chiarezza-sul-nuovo-ospedale-di-siracusa-gilistro-m5s-trasparenza-sulle-prossime-tappe/
https://www.siracusaoggi.it/operazione-chiarezza-sul-nuovo-ospedale-di-siracusa-gilistro-m5s-trasparenza-sulle-prossime-tappe/
https://www.siracusaoggi.it/operazione-chiarezza-sul-nuovo-ospedale-di-siracusa-gilistro-m5s-trasparenza-sulle-prossime-tappe/
https://www.siracusaoggi.it/operazione-chiarezza-sul-nuovo-ospedale-di-siracusa-gilistro-m5s-trasparenza-sulle-prossime-tappe/


dalla  Regione,  il  presidente  Renato  Schifani  convocherà
un’apposita riunione a Palazzo d’Orléans con l’assessore alla
Salute  e  il  dirigente  generale  del  dipartimento  per  la
Pianificazione strategica, il commissario straordinario per la
progettazione  e  la  realizzazione  del  nuovo  ospedale,  il
commissario  straordinario  dell’Asp  di  Siracusa  e  il  rup
dell’opera.
“Apprendiamo della convocazione di un tavolo tecnico a Palermo
in data da definirsi. Sino ad oggi, però, abbiamo letto e
ascoltato solo rassicurazioni generiche fornite dalla Regione.
Tutto aleatorio e con verbi coniugati ad un futuro che non
pare  per  nulla  prossimo”,  dicono  i  due  esponenti
pentastellati.
Per questo motivo, Gilistro depositerà a breve la richiesta di
convocazione di una seduta speciale della Commissione Salute
Ars  in  Prefettura  a  Siracusa.  “Chiederò  che  partecipino
all’audizione l’assessore regionale alla Salute, il direttore
pianificazioni  del  Dipartimento  Regionale  Salute,  il
commissario  straordinario  per  il  nuovo  ospedale,  il
commissario straordinario Asp Siracusa e tutti i sindaci della
provincia di Siracusa. I temi trattati e le informazioni che
emergeranno non rimarranno chiuse nella stanza dei bottoni
perché, al termine dell’incontro, incontreremo i giornalisti
per fornire quante più informazioni possibili sul progetto e
sulle tappe forzate attraverso le quali si deve arrivare alla
posa della prima pietra, in tempi accettabili”, assicura il
deputato regionale.
Il  parlamentare  Filippo  Scerra  sostiene  e  condivide
l’iniziativa.  “I  cittadini  della  provincia  di  Siracusa  da
oltre un anno sono costretti ad accontentarsi di informazioni
generiche, fornite solo con note stampa prive di dettaglio.
Mancano  momenti  di  confronto  e  di  comunicazione  pubblica.
Continueremo nella nostra richiesta di trasparenza, a partire
dall’esatta  entità  dei  fondi  realmente  nella  disponibilità
della struttura commissariale e sui nuovi costi effettivi per
la realizzazione del nuovo ospedale. E trasparenza anche sulle
procedure  per  arrivare  alla  costruzione.  Riteniamo  che



L’ospedale di Siracusa debba essere realizzato interamente con
fondi  pubblici.  Nell’attesa  del  provvedimento  regionale
ufficiale che ne disponga la qualifica di Dea di II Livello,
il massimo dell’offerta sanitaria possibile”.

Carenze  igienico  sanitarie,
sospesa  l’attività  della
“Casa di Riposo Don Orione”
di Floridia
Sospensione con effetto immediato fino a nuova disposizione
della  struttura  “Casa  di  Riposo  Don  Orione”  ubicata  in
contrada Raisi, poco fuori dal centro abitato di Floridia.
L’ordinaza  firmata  dal  sindaco  Marco  Carianni  fa  seguito
all’accertamento,  compiuto  dalle  autorità  competenti,  di
problematiche organizzative e strutturali, oltre alle gravi
carenze di carattere igienico-sanitario rilevate dall’Azienda
Sanitaria Provinciale di Siracusa. Per motivi di sicurezza, e
per  tutelare  la  salute  dei  43  ospiti  della  struttura,  il
sindaco ha provveduto quindi alla sospensione dell’attività e
al  contestuale  trasferimento  degli  anziani  presso  altre
strutture  in  possesso  delle  autorizzazioni  previste  dalle
normative vigenti, compatibili con le condizioni degli anziani
stessi.
“Mi dispiace, da una parte, che si sia riscontrato questo
problema.  –  aggiunge  il  sindaco  Marco  Carianni  –  Mi
inorgoglisce  sapere,  invece,  che  i  miei  uffici  hanno
effettuato i controlli e hanno scongiurato il perpetuarsi di
una situazione che avrebbe leso la dignità e la salute di
ciascun paziente”.
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“Il provvedimento – dichiara Marieve Paparella, assessore alle
Politiche Sociali del Comune di Floridia – mira a tutelare la
salute e a preservare la dignità degli ospiti della struttura.
Si tratta di soggetti fragili che, nel corso della propria
vita, hanno già dovuto affrontare delle situazioni particolari
e che hanno diritto a essere assistiti nel migliore dei modi.
Come assessorato monitoriamo costantemente le condizioni delle
strutture che ricadono sul territorio comunale e non solo, e
adesso  ci  aspettiamo  che  chi  gestisce  la  casa  di  risposo
ottemperi  a  quanto  necessario  per  uniformarsi  alle
prescrizioni  violate”.

Salva  una  donna  colpita  da
malore  ad  Avola,  conferito
attestato  di  civica
benemerenza
Questa  mattina  il  sindaco  Rossana  Cannata  ha  conferito  a
Giuseppe Lentini, cittadino di Avola e operatore Seus del 118,
l’Attestazione  di  civica  benemerenza  per  essersi  distinto
nell’azione di soccorso salvando, rianimandola, la vita a una
donna  colpita  da  malore  nelle  vicinanze  dell’ospedale  di
Avola.
Un  riconoscimento,  condiviso  con  un  encomio  da  parte
dell’Associazione Nazionale Polizia di Stato con il presidente
ANPS SIRACUSA Antonio Cernuto e il presidente ODV SIRACUSA
Alberto Palestro, per l’impegno che ricorda il profondo senso
del dovere e lo spirito di abnegazione che rendono onore alla
cittadinanza  Avolese.  “Un  chiaro  e  fulgido  esempio  di
solidarietà  umana,  valore  civico  e  spirito  di  sacrifico”
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recita  la  motivazione  dei  riconoscimenti  concessi  al
Volontario  Giuseppe  Lentini.
Il cerimoniale che si è svolto presso il Palazzo della città
di  Avola,  ha  registrato  anche  il  riconoscimento  di  un
“Encomio” da parte del Presidente Nazionale dell’Associazione
della Polizia di Stato Michele Paternoster, che ha delegato
per la consegna, il Responsabile del Gruppo di Volontariato di
Siracusa  Alberto  Palestro  ed  il  Presidente  della  Sezione
A.N.P.S.  di  Siracusa,  Antonino  Cerruto.  Alla  cerimonia
ufficiale erano presenti personale del Commissariato di Avola,
delegati  dai  vertici  della  P.S.  per  testimoniare  la
riconoscenza istituzionale verso l’A.N.P.S. e il Gruppo di
Volontariato, per il costante impegno profuso sul territorio a
supporto e sostegno delle criticità e necessità.
Orgoglio di appartenenza ha registrato l’evento per tutti i
Volontari del Gruppo dell’Associazione Nazionale della Polizia
di  Stato  della  Sezione  di  Siracusa  e  del  Responsabile
Nazionale del Co.S.Vol. (Coordinamento Servizio Volontariato
Polizia di Stato) Martino Melileo.

Pride 2024, sabato chiuso al
traffico un tratto di via XX
settembre
(cs)  In  occasione  del  “Pride  2024”,  sabato  prossimo  (8
giugno), a partire dalle 21,30, il tratto di via XX settembre
compreso tra via Chindemi e piazza Pancali sarà chiuso al
traffico.
Il settore Mobilità e trasporti ha emesso un’ordinanza con la
quale si consente che, fino all’una mezza, il ponte Santa
Lucia possa essere percorso in entrambi i sensi di marcia. Le
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auto in uscita da Ortigia, in transito lungo via Chindemi,
all’incrocio con via XX settembre dovranno proseguire dritto
e, superato il ponte Santa Lucia, svoltare poi a destra su
riva della Darsena.
Nel tratto chiuso di via XX settembre sarà in vigore, in
entrambi  ii  lati,  il  divieto  di  sosta  con  rimozione
obbligatoria.

Convegno  sul  porto  di
Siracusa,  Confcommercio
“Rilanciare  il  turismo
crocieristico, infrastrutture
e servizi”
(cs)  Rilancio  del  turismo  crocieristico,  infrastrutture  e
servizi.  Sono  i  tre  elementi  chiave  emersi  nel  corso  del
convegno “Il porto per la città e la città per il porto”
organizzato  da  Confcommercio  Siracusa  alla  presenza  di
istituzioni,  operatori  portuali,  imprese,  associazioni  di
categoria  e  rappresentanti  delle  compagnie  crocieristiche.
L’obiettivo  principale  del  confronto  è  stato  avviare  una
interlocuzione  concreta  per  tracciare  il  punto  della
situazione attuale ma soprattutto per individuare le azioni da
avviare  per  fare  della  risorsa  mare  un  fattore  reale  del
rilancio dell’economia nel territorio.
Ad  aprire  i  lavori,  moderati  dall’agente  marittimo  e
imprenditore Francesco Diana, è stata Donatella Prampolini,
commissario straordinario di Confcommercio Siracusa. “Siracusa
è una città che ha delle potenzialità enormi ma non tutte sono

https://www.siracusaoggi.it/convegno-sul-porto-di-siracusa-confcommercio-rilanciare-il-turismo-crocieristico-infrastrutture-e-servizi/
https://www.siracusaoggi.it/convegno-sul-porto-di-siracusa-confcommercio-rilanciare-il-turismo-crocieristico-infrastrutture-e-servizi/
https://www.siracusaoggi.it/convegno-sul-porto-di-siracusa-confcommercio-rilanciare-il-turismo-crocieristico-infrastrutture-e-servizi/
https://www.siracusaoggi.it/convegno-sul-porto-di-siracusa-confcommercio-rilanciare-il-turismo-crocieristico-infrastrutture-e-servizi/
https://www.siracusaoggi.it/convegno-sul-porto-di-siracusa-confcommercio-rilanciare-il-turismo-crocieristico-infrastrutture-e-servizi/


sfruttate pienamente – ha dichiarato Prampolini –; la risorsa
mare e il porto, da questo punto di vista, non fanno eccezione
perché si può fare molto di più. E’ fondamentale intervenire
sulle  infrastrutture  e  sui  servizi  perché  Siracusa  e  la
Sicilia,  devono  farsi  trovare  pronte  ad  accogliere  i
tantissimi turisti che scelgono ogni anno questa meravigliosa
terra. E’ indispensabile che tutti quanti lavoriamo insieme
perché  si  faccia  del  porto  una  chiave  di  volta  per  far
diventare Siracusa la regina della Sicilia”. Infrastrutture,
servizi ma anche turismo crocieristico da rilanciare. “Siamo
profondamente convinti che dal porto possa nascere nuova linfa
per  la  città  ma  è  indispensabile  che  la  città  sappia
rispondere in maniera concreta alle richieste e alle esigenze
del porto e in particolare del turismo crocieristico – ha
aggiunto  Francesco  Diana  -.  Abbiamo  voluto  riunire  questa
mattina  istituzioni,  categorie  produttive,  associazioni  di
categorie e imprese perché ci troviamo davanti a un momento
epocale legato all’ingresso del Porto di Siracusa all’interno
dell’Autorità di sistema portuale e dobbiamo fare tutto il
possibile  per  farci  trovare  pronti.  In  questo  senso
Confcommercio è pronta a fare la propria parte e a spingere
per l’interlocuzione fondamentale per il futuro dell’economia
della città”. Francesco Diana ha anche evidenziato alcuni dati
economici legati al turismo crocieristico e ai parametri di
spesa dei turisti che arrivano in città con una spesa media di
90 euro per ciascun crocierista in transito e una spesa media
di 385 euro, compreso il volo aereo, per i turisti che invece
si imbarcano e sbarcano dai porti presenti in Europa. Cifre
queste che evidenziano l’importanza in termini economici di
dotarsi di una stazione marittima che possa rendere la città
non solo un porto di transito ma di imbarco e sbarco.
Al  dibattito  hanno  partecipato  il  sindaco  di  Siracusa,
Francesco  Italia,  che  ha  sottolineato  l’importanza  di  una
revisione del territorio SIN nel quale ricade il porto e che
fino  a  questo  momento  ha  ingessato  l’intera  area;  ha
confermato che il Comune ha inviato alla Regione il piano di
utilizzo del demanio marittimo e ha invocato un lavoro di



squadra perché “le possibilità che i tanti progetti in campo
si concretizzino aumenteranno tanto più quanto si riuscirà a
lavorare  insieme  con  l’Autorità  di  sistema  portuale”.
Francesco  Di  Sarcina,  presidente  dell’Autorità  di  sistema
portuale del Mare di Sicilia Orientale ha spiegato che l’iter
per l’ingresso del porto di Siracusa nell’Autorità di sistema
si deve ancora concludere e “ci auguriamo che possa avvenire
in tempi brevi”. “Vogliamo ascoltare fin da ora il territorio
– ha detto Di Sarcina – per programmare i primi lavori da
avviare.  Tra  le  priorità  ci  saranno  sicuramente  il  porto
rifugio e la stazione marittima”. Focus sulla necessità di
intervenire sulle infrastrutture anche da parte di Antonino
Belcuore, commissario straordinario della Camera di Commercio
del  Sud  Est  e  dei  rappresentanti  delle  compagnie
crocieristiche, Cristian Cutugno, director Nautical and Port
Operations di Norwegian Cruise, e Stefano Torresi, Cruise and
Salvage director Medov per Costa Crociere mentre Massimiliano
Pignatale, capitano di fregata della Capitaneria di porto ha
posto l’accento sulla sicurezza all’interno del porto. “Sono
tre gli aspetti fondamentali: il terminal per i passeggeri, il
dragaggio dei fondali e l’elettrificazione della banchine –
sono state le parole di Cristian Cutugno -. Quest’anno abbiamo
previsto  10  toccate  a  Siracusa,  anche  con  la  nostra  nave
ammiraglia di 300 metri con 5 mila persone a bordo. I feedback
da Siracusa sono tutti positivi ma certamente è fondamentale
intervenire  sulle  infrastrutture  per  poter  sfruttare
pienamente  l’enorme  indotto  derivante  dal  turismo
crocieristico”.  Sulla  sfida  della  transizione  energetica  è
intervenuto  Luca  Brandimarte,  responsabile  porti  di
Assarmatori  sottolineando  l’importanza  degli  interventi  di
“elettrificazione della banchine grazie ai fondi del PNRR e di
stabilire regole certe e linee guida comuni per gestire il
servizio  di  allaccio  e  slaccio  alle  nuove  infrastrutture
green”.



Erosione  costiera,  ad  Avola
parte  il  monitoraggio
ambientale del litorale
Affidato  il  monitoraggio  ambientale  sui  lavori  di
completamento delle opere di difesa e salvaguardia della linea
di costa ad Avola, nel Siracusano. Lo annuncia la struttura
per  il  contrasto  al  dissesto  idrogeologico  guidata  dal
presidente della Regione Siciliana. Ad effettuare il servizio,
che  sarà  avviato  durante  gli  interventi  già  in  corso  di
esecuzione ma anche post operam, sarà la Prisma srl di Napoli
che si è aggiudicata l’appalto con un ribasso del 6 per cento
e per un importo complessivo di 258 mila euro.
Il tratto di costa interessato dalle opere va da Marina di
Avola sino a nord di Capo Negro, per un’estensione di circa
4500 metri. È qui che, con interventi mirati, si sta già
lavorando  per  contrastare  l’erosione  costiera,  ponendo  in
sicurezza un lungo tratto di spiaggia sia con misure di tipo
attivo  per  evitare  il  distacco  di  materiale  roccioso  dal
costone con sistemi di chiodatura e imbragatura, sia di tipo
passivo con l’installazione di barriere paramassi, ma anche
con misure di protezione della linea di costa mediante una
massicciata radente collocata alla base della falesia.
Le operazioni di monitoraggio prevedono la misurazione, la
valutazione e la determinazione di parametri ambientali, per
verificare  eventuali  livelli  di  inquinamento  e  prevenire
effetti  negativi  e  nocivi,  garantendo  la  compatibilità
dell’opera stessa con l’area circostante e la piena fruibilità
dell’intero  litorale,  in  un  sito  dalla  forte  vocazione
naturalistica e turistico-balneare com’è quello di Avola.
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“Lezioni di Costituzione”, il
liceo  Gargallo  di  Siracusa
vince il premio creatività e
originalità
La classe VB del Liceo classico Tommaso Gargallo è stata tra i
protagonisti  della  cerimonia  di  premiazione  del  concorso
“Dalle  aule  parlamentari  alle  aule  di  scuola.  Lezioni  di
Costituzione” che si è svolta il 29 maggio alla Camera dei
Deputati.  La  cerimonia  di  premiazione  è  stata  trasmessa
domenica 2 giugno, alle 8 su Rai 2, a cura di Rai Parlamento,
in occasione della Festa della Repubblica.
Gli studenti siracusani sono stati invitati a presentare il
loro lavoro e a ritirare il premio, accompagnati dalla docente
che  ha  coordinato  il  progetto,  Silvia  Caffarelli,  e  dal
Dirigente  Scolastico,  Annalisa  Stancanelli.  Con  un  video
ispirato a “Il Canto di Natale” di Charles Dickens i ragazzi
hanno  riportato  in  vita  Cicerone,  Archimede  e  Teocrito,
inserendo i temi fondanti dell’articolo 9 della Costituzione
in una serie di frame prima in bianco e nero poi a colori,
promuovendo  un  messaggio  di  tutela  della  bellezza,  della
cultura, delle risorse ambientali, della ricerca scientifica.
Il video contiene anche un messaggio a favore dell’inclusione.
Sulle pagine ufficiali del Liceo Gargallo è stato inserito il
video vincitore dal titolo “9Ihave a dream, sogno di un futuro
a  colori”.  Gli  studenti  che  hanno  progettato,  ideato  la
sceneggiatura  e  realizzato  il  video  sono  Roberta  Alosi,
Alessandra JiaPan, Annalisa D’Amore, Alberto Strano, Antonio
Riscica,  Maria  Vittoria  Caligiore,  Marta  Guerci,  Marianna
Biondini, Aurora Carrubba, Lorena Maiorca, Maria Floria Zito,
Alice Cataldo, Costanza Cultrera. La delegazione siracusana è
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stata anche ospite, il 30 maggio, della Cerimonia organizzata
per  i  100  anni  dal  Delitto  Matteotti,  celebrata  a
Montecitorio, alla presenza del Presidente della Repubblica,
del  Presidente  del  Consiglio,  dei  Presidenti  di  Camera  e
Senato oltre che di altri esponenti illustri della cultura e
della politica. Ha presentato l’evento Bruno Vespa, che ha
delineato un ritratto intimo di Giacomo Matteotti, e l’attore
Alessandro Preziosi ha letto alcuni brani tratti dall’ultimo
discorso.

Rc  auto:  in  Sicilia  costi
delle  polizze  in  aumento,
Siracusa è la seconda città
“più cara”
Siracusa è la seconda città in Sicilia con il rincaro più
elevato del premio RC Auto. In Sicilia, secondo l’Osservatorio
Assicurativo  di  Segugio.it  –  portale  leader  nel  mercato
italiano  della  comparazione  tramite  internet  di  prodotti
assicurativi, utilities e prodotti di credito – si registra un
premio medio RC Auto di 452,4 euro, ad aprile 2024, con una
crescita anno su anno del 14,2%, leggermente superiore alla
media nazionale. Infatti, in Italia il premio medio RC Auto è
di 443,5 euro ad aprile 2024, in crescita del 9,3% sullo
stesso mese del 2023.
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Nello  specifico,  i
dati in Sicilia mostrano che ad Enna si segna il record di
aumenti con un +20,2%, seguita da Catania e Siracusa (entrambe
con un +15,7%) e Trapani (+15,6%). In linea con la media
regionale (14,2%, ndr) è presente Agrigento (+14,4%) e Palermo
(+14%). I rincari più contenuti invece a Messina (+10,6%),
Caltanissetta (+12%) e Ragusa (+13,1%).

In questo contesto di rialzo dei prezzi, gli italiani si sono
dimostrati  più  attivi  nella  ricerca  di  una  polizza  più



conveniente. Infatti, il tasso di cambio compagnia, ovvero la
percentuale di assicurati che al momento del rinnovo cambia
compagnia, è stato del 17,8% a gennaio 2024, in crescita del
19,5% sullo stesso mese dell’anno precedente. Se da un lato è
quindi  in  crescita  la  percentuale  di  italiani  che  cambia
compagnia al momento del rinnovo, la maggior parte, circa
l’82,2%,  rinnova  ancora  con  la  stessa  compagnia,  senza
valutare eventuali alternative più economiche.


